La grande chasse aux œufs, le nouveau trombinoscope et le robot Osterputz : un trio d'animations passionnantes au périscolaire maternel Centre

Au cœur du printemps, le périscolaire maternel se prépare à vivre des moments palpitants et ludiques avec ses trois animations phares : la grande chasse aux œufs, la présentation du nouveau trombinoscope de l'équipe, et l'arrivée du robot Osterputz!

La grande chasse aux œufs : une aventure enchantée

C'est avec joie et excitation que les enfants se sont lancés dans la grande chasse aux œufs organisée par l'équipe du périscolaire. Munis de leurs paniers colorés, ils ont exploré chaque recoin de l'école à la recherche des précieux œufs cachés par les lutins de Pâques. Rires, surprises et complicité étaient au rendez-vous, offrant aux petits aventuriers une expérience inoubliable dans un univers enchanté.



Le nouveau trombinoscope : découvrir et reconnaître l'équipe

Dans une ambiance conviviale, les enfants ont eu l'occasion de découvrir le nouveau trombinoscope de l'équipe encadrante du périscolaire. Grâce à des photos ludiques et des présentations amusantes, les visages familiers sont devenus encore plus proches des enfants. Savoir qui sont les adultes qui les

entourent au quotidien renforce le lien de confiance et de complicité qui caractérise l'ambiance chaleureuse du périscolaire.



Osterputz, le robot nettoyeur : une technologie au service du bienêtre

La grande surprise de cette période a été l'arrivée du robot Osterputz, spécialement conçu pour assister l'équipe dans le nettoyage et l'entretien des espaces du périscolaire. Les enfants ont été émerveillés par cette technologie moderne, apprenant ainsi que la science peut aussi contribuer au bien-être de tous. Avec son allure futuriste et ses capacités étonnantes, Osterputz a rapidement conquis le cœur des petits et des grands.

En combinant ces trois animations, le périscolaire de la maternelle a offert aux enfants un cocktail d'aventures, d'apprentissages et de découvertes. La magie de Pâques, la convivialité de l'équipe et l'innovation technologique se sont harmonieusement mêlées pour créer des souvenirs précieux et stimulants. Au cœur de ces activités, l'esprit d'équipe, la curiosité et la joie de vivre ont été les véritables héros, témoignant de la richesse des expériences proposées aux enfants au sein de leur périscolaire adoré.

